

ひのりょうごえんさいご なつ かいさい
日野療護園最後の夏イベント開催！

7月27日(水)、午前と午後に分けて、夏まつりを開催しました。今回の夏まつりでは、かき氷やラムネを提供するお食事エリア、ヨーヨーやおみくじを楽しむエンジョイエリア、星空のように光を取り入れた暗室のリラックスイリアといった、3つのエリアをつくり、利用者様に夏を満喫していただきました。



かき氷では抹茶練乳やイチゴ練乳味が人気で、利用者様が冷たいながらも、「美味しい！」と楽しそうに食べている様子が見られました。エンジョイエリアのヨーヨー釣りでは、ヨーヨーを釣り上げてとても嬉しそうに写真を撮っている光景もありました。また、今年の夏まつりは「ひまわり」をテーマにしており、ひまわりの被り物をつけた職員も駆け回りました。



利用者様が楽しむ様子を見られ夏まつりの成功を感じると共に、コロナ禍から抜け出し、こうした楽しみをより日常に体感できるようになればと改めて願うイベントとなりました。(記：堀井)



ひのりょうごえん さいご はなびたいかいさい
日野療護園での最後の花火大会開催

8月18日(木)に園庭で花火大会を行いました。当日の朝に降っていた雨も午後には止み、無事に花火大会が開催されました。今年は日野療護園ラストイヤーということもあり、吹き出し花火は昨年よりも少しレベルアップした演出に。利用者様の「たまや〜!」の掛け声に合わせて吹き上がった花火には、皆様思い思いの表情と歓声を上げて楽しまれていた様子でした。日野療護園最後の夏の思い出を、少しでも良い形で皆様の心に残していただけたら嬉しく思います。(記：高橋)



とうきょうと たいかいさんか
東京都スポーツ大会参加

7月10日(日)に、羽村市で実施されたスポーツレクリエーション教室に、分身ロボット『OriHime』で参加しました。当日は、ポッチャとダンスの2種類のプログラムに参加。会場では多くの方に注目していただき、それに応えるため、パイロットの利用者様も頑張って操作されていました。最後は会場の参加者と一緒に記念撮影も。利用者様も「難しかったけど楽しかった」と話して下さり、次回以降の活用も期待されます。東京都のYouTubeでも当日の様子を見る事が出来ます。ぜひご覧ください。(記：美尾)



※QRコードから大会の様子動画を見られます。併せてご覧ください。

[東京デイリーニュース | 東京動画 \(tokyodouga.jp\)](http://tokyodouga.jp)



移転に向けて

・新施設の内装決めが始まっています。設計業者からサンプルをもらい、利用者様・職員にアンケートを取って、それを基に現在委員会を中心に話し合いを行いながら進めています。

利用者の皆様にとっての生活の場、そして、私たち職員の職場である新施設の内装を、自分たちで決めることは、なかなかできるものではない貴重な機会と感じ、ワクワクしています。

(記：山城)



・新施設「立川療護園」はごろもの音の開設にあたり、施設独自の「モットー・ロゴ」の作成を行っています。地域の皆様が親しみやすく、また、「立川療護園ってどんな施設？」と問われても、一言で表現できるような、施設の新しい看板となる「モットー・ロゴ」を是非ご期待ください。

(記：風間)



機械浴展示

6月に機械浴の研修を行いました。大きい移動展示車にはショールームが備え付けてあり、職員一同で来年度から導入する機械浴を見学しました。初めて見る職員も多く実際に機械を動かしながら、様々な意見、感想などが飛び交いとても有意義な時間を過ごすことができました。

来年度の施設移転に向けて徐々に準備が進んできています。新しい風を感じ新鮮な気持ちでこれからも準備を進めていきます。

(記：上野)



職員研修実施

今回行った研修は介護技術研修の基礎編です。新任転任職員を中心に、希望した職員もあわせた17名が参加しました。介護の基本となる支援をするうえでの心構えなどを学びました。

実技の時間では、ベッドを使用し、利用者に合わせた移乗方法のポイントを講師の方から教わり、学びを深める場となりました。(記：関口)



えきこうこくは だ ちゅう 駅広告張り出し中！



京王線分倍河原駅の案内板に、新施設の広告を出しました！上下線2か所ずつと、改札外の計5か所に設置してあります。8月から来年の2月まで掲載されているので、お近くにお越しの際は、ぜひご覧ください♪

編集後記

日野療護園としては最後の夏イベントも終わり、移転まで250日を切りました。まだ先の話のような感覚だった移転も現実味を帯びてくるのを感じています。より良い生活の場を提供できる様、園全体が一丸となって施設移転の準備を行っていきます。(記：風間)